

# 青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.216(2019.5) 発行:青龍楽校利活用委員会

## 開校式&Eボート体験

スイスイ進んでとっても楽しい!

5月18日(土) 鬼怒フラワーラインで青龍楽校少年団の開校式を行いました。今年度は市内小学校から45人のお友だちが入団しました。1年間よろしくお願いします!青龍楽校少年団では、活動場所である水辺の楽校(鬼怒川堤防)において様々な自然体験を行っています。第1回目の今回は、翌日の19日(日)に開催される「花とふれあいまつり&Eボート大会」のために会場のゴミ拾いをしたり、実際にEボートに乗りました。会場は50万本のポピーが満開で、綺麗になった会場でたくさんのお客様をお迎えできたと思います。Eボートは、乗る前は少し不安でしたが、みんなで力を合わせて川を進む体験は、とても楽しく、川から受ける風は気持ちよかったです。これからの1年間、いろいろな体験を通して、ちがう小学校から集まったみんなと仲良くなって、楽しく活動していきたいと思ひます。

開催予定日	活動内容
5月18日(土)	開校式&Eボート体験(鬼怒フラワーライン)
6月9日(日)	さつまいも定植大会に参加&鬼怒川の水質調査(鬼怒フラワーライン)
7月7日(日)	鬼怒川源流探検「七福邪鬼めぐり」
9月8日(日)	カヌー&カヤック体験
10月20日(日)	ポピーの種まき&さつまいもほり大会に参加(鬼怒フラワーライン)
12月15日(日)	ものづくり&鬼怒川でクリスマス
2月2日(日)	鮭の稚魚放流会に参加
3月8日(日)	閉校式&ポピー畑の草取り作業(鬼怒フラワーライン) 「水辺の楽校」クリーン作戦

※ 日程・内容は変更になることがあります。



新・団長、副団長さんのあいさつ



河川敷をみんなでゴミ拾い!



オリジナル缶バッジ作り



みんな仲良くEボート体験!!

次回の行事予定は6月9日(日)「さつまいも定植大会に参加&鬼怒川の水質調査」です。10月にある「さつまいも掘り大会」に向けて苗を植えましょう!

